

La FAO a besoin de 1,8 milliard d'USD

Dossier de la rÃ©daction de H2o
December 2023

En 2024, l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) cherche à réunir un total de 1,8 milliard d'USD, au titre des plans d'intervention humanitaire visant à aider 43 millions de personnes à produire leur nourriture, alors que la faim aiguë continue de s'aggraver dans le monde. L'annonce a été faite par la FAO dans le cadre de l'appel humanitaire de grande envergure lancé par l'Organisation des Nations unies au nom de plus de 1 900 partenaires humanitaires en faveur de 72 pays touchés, directement ou indirectement, par des crises.

Tout au long de l'année 2023, les besoins humanitaires se sont maintenus à un niveau extrêmement élevé, puisqu'environ une personne sur 33 (258 millions de personnes) dans 58 pays et territoires était confrontée à une situation de faim aiguë résultant des conflits armés, des chocs économiques, des phénomènes climatiques extrêmes de la pauvreté et des insecurités. Parallèlement, les budgets humanitaires ont commencé à se resserrer, laissant des millions de personnes sans assistance.

FAO